

## Elda acogerá “El Salón de Berlanga” para celebrar su centenario

12/06/2021



Xesco Máñez muestra la obra que ha hecho para homenajear a Berlanga.

El 2021 ha sido declarado el “**Año Berlanguiano**” para conmemorar el centenario del nacimiento de uno de los cineastas más exitosos del país. Precisamente hoy, 12 de julio, el **director y guionista Luis García Berlanga cumpliría 100 años**, y por ello **se ha anunciado en el Museo del Calzado**, que él tanto quería, **que este espacio acogerá el día 26 un “Salón de Berlanga”** para rendir homenaje a su vida.

La relación del cineasta con el Elda y el Museo del Calzado es conocida, fue embajador del mismo, apostó por el premio Mujer Mejor Calzada de España y el premio periodístico que llevaría su nombre.

Así durante la inauguración de la exposición [Com el fum](#)

[de Xesco Máñez](#), quien ha hecho una obra en su recuerdo que regalará a la ciudad, se ha anunciado que Elda y el **Museo del Calzado acogerán este evento cultural que busca rendir homenaje a esta importante figura del cine español con diferentes actividades como monólogos, relatos, photocall y algunas sorpresas.**

El *Salón de Berlanga* arrancará el día **26 a las 12:30 horas** en el propio museo y acogerá una intensa actividad, según ha señalado la propia edil de Cultura, Rosa Vidal. Las inscripciones ya se pueden realizar en el Museo del Calzado.



Durante la inauguración de la exposición de Xesco Máñez se ha anunciado "El salón de Berlanga"